
 
 

 www.gruenekoeln.de 

 
FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Rathaus Spanischer Bau, 50667 Köln Rathaus, Spanischer Bau 

50667 Köln 
 
Tel: +49 (221) 221-25919 
Fax: +49 (221) 221-24555 
gruene-fraktion@stadt-koeln.de  

An den Vorsitzenden des Ausschusses 

für Schule und Weiterbildung 

Herrn Dr. Helge Schlieben 

 

Herrn Oberbürgermeister 

Jürgen Roters 
 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 23.09.2015 

AN/1463/2015 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss Schule und Weiterbildung 28.09.2015 

 

Anmeldezahlen 2015 an den weiterführenden Schulen 

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in der Sitzung des Schulausschusses vom 27.04.2015 wurden unter TOP 5.4 die 

Anmeldezahlen an den weiterführenden Schulen zum Schuljahr 2015/2016 veröffent-

licht. Im Bereich der Realschulen stimmen diese Zahlen jedoch an verschiedenen 

Stellen nicht mit den Zahlen der offiziellen Tabellen der Kölner Schulen überein.  

Um nur einige Beispiele zu nennen:  

Käthe-Kollwitz-Realschule: Kapazität 81 lt. Schulliste, 108lt. Verwaltung, angemelde-

te Schülerinnen/Schüler lt. Schule 115, lt. Verwaltung 111 angemeldete bzw. 108 

angenommene Schülerinnen/Schüler. 

Edith-Stein-Realschule: 81 Kapazität lt. Schule, 90 lt. Verwaltung. 

Elsa-Brandström-Realschule: Kapazität 81 lt. Schule , 93 lt. Verwaltung, angemelde-

te Schülerinnen/Schüler lt. Schule 92, lt. Verwaltung 93.  

Geschwister-Scholl-Realschule: Kapazität 99 lt. Schule, 81 lt. Verwaltung. 

Wir bitten daher um Beantwortung folgender Fragen:  
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1. Der Stand der Listen datiert einen Monat auseinander. Liegt es ausschließlich 

daran und decken sich die Listen, wenn man denselben Tag zugrunde legt? 

Oder wie erklären sich die Unterschiede zwischen den von der Verwaltung ver-

öffentlichten Zahlen und den offiziellen Schulzahlen? Aus welchem Grund wird 

kein gemeinsamer Stichtag für Verwaltung und Schulen verwendet? 

2. Welche Liste beinhaltet die tatsächlichen Anmeldezahlen? 

3. Gibt es auch im Bereich der Gymnasien und Gesamtschulen entsprechende 

Unterschiede bei den Zahlen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Jörg Frank 
Grüne-Fraktionsgeschäftsführer  
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